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ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОЙ 

СОБСТВЕННОСТИ ПРЕДПРИЯТИЯМИ РЕГИОНОВ РФ 
 

Целью настоящего исследования является выявление 
доминирующих типов поведения предприятий регионов РФ в отношении 
использования интеллектуальной собственности (ИС) для достижения или 
закрепления конкурентных позиций на рынке. В работе все регионы 
поделены на группы в зависимости от преобладающего типа такого 
поведения. Рассматриваются три доминирующих типа поведения. Первый 
доминирующий тип поведения направлен на создание инноваций на 
основе ИС. Второй доминирующий тип поведения характеризуется 
стремлением к защите уже достигнутых конкурентных преимуществ 
посредством использования ИС для создания барьеров входов на рынок 
фирм-конкурентов. Для третьего типа свойственна низкая активность и 
эффективностью создания ИС.  
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INTELLECTUAL PROPERTY USING BY SUBJECTS OF 

RUSSIAN REGIONS  
 
This paper aims to analyse the dominant behavior of Russian companies 

to create and use intellectual property (IP) for enforcement and gaining 
competitive advantages. For this reason, all subjects of the Russian Federation 
are divided into groups according to their typical behavior. Tree types of 
dominant behaviour are considered. The first behavioral type is the innovative 
products production driven by their available IP. The second type is the 
protection of market positions and patenting to hinder competitors’ market 
entry. Inefficiency and low activity in IP creation inheres in the third dominant 
behavior. 
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